

Continúan en Francia manifestaciones en rechazo a proyecto laboral del gobierno



La Habana, 15 abr (RHC) Los integrantes del movimiento **Noche en pie**, continúan en Francia las manifestaciones en rechazo a la reforma laboral del gobierno, las cuales ya se hacen extensivas en alrededor de doscientas ciudades del país.

Desde el pasado día 31 de marzo centenares de personas, convocadas por organizaciones estudiantiles, salieron a las calles a demostrar su descontento con esa política del Ejecutivo, por considerarla perjudicial para los derechos de los trabajadores y de beneficio al empresariado.

Como resultado de esas protestas una treintena de personas han sido detenidas en París, y se han reportado choques entre la policía y el movimiento de estudiantes, este último apoyado por la mayoría de los franceses, especialmente por sindicatos de trabajadores y organizaciones juveniles. (PL)



Radio Habana Cuba